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aus der 
Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur und Sport, Soziales 

der Gemeinde  Bad Kleinen  
vom 22.01.2025 

 
Top 4 Einwohnerfragestunde 
 
 
Frau Stern-Flemming spricht die Papiercontainer an, warum gibt es diese nicht mehr? Herr 
Wölm informiert diesbezüglich, dass die Plätze sehr vermüllt waren und daraufhin die Container 
abgeschafft wurden. 
 
Frau Gruß spricht die Ausschilderung der Zufahrt zur Schule an - nicht über die Schulstraße, 
sondern über den Koppelweg. Dieses wird diskutiert und in der jetzigen Richtungsführung von 
den Rettungsdiensten so genutzt.  
 
 
 
 
 


